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Abstract (en)
The cylinder has a stator (1a,b) and rotors (2a,b) with a key recess and a bit (7) between the two rotors (2a,b). The mechanical connection between
the bit and at least one of the rotors is effectuated by mechanical connection between the bit and one of the rings of the drive lug. The movement of
an axial element (13) is limited so that the axial element does not extend beyond the plane of the central flange (9) of the bit. The movement of the
axial element exerts a mechanical pressure on the ring of the other part of the drive lug when acted on by a key which is fully pushed into place.

Abstract (fr)
Cylindre de sûreté comportant deux barillets coaxiaux constitués chacun d'un stator (1a, 1b) et d'un rotor (2a, 2b), la clef (20b) associée au rotor
(2a, 2b) permettant le déclavetage du rotor (2a, 2b) par rapport à son stator (1a, 1b) associé, et coopérant avec un panneton (7) étant entraîné
grâce à un entraîneur par l'un ou l'autre des deux rotors (2a, 2b) pour la manoeuvre de la serrure, ledit entraîneur étant constitué de deux parties
coaxiales associées chacune à l'un des deux rotors, chaque partie de l'entraîneur comportant deux éléments, à savoir un élément périphérique
(14a, 14b) et un élément axial (13a, 13b), ces deux éléments étant susceptibles d'une translation relative et étant rappelés élastiquement vers
la position relative qu'ils occupent en l'absence de clef (20b) ; les deux parties de l'entraîneur sont libres en rotation l'une par rapport à l'autre,
l'élément périphérique d'une partie d'entraîneur étant un élément annulaire (14a, 14b) dont l'élément axial (13a, 13b) de ladite partie est solidaire en
rotation, l'entraîneur étant susceptible d'une translation selon l'axe commun des deux rotors (2a, 2b) sous l'action d'au moins une clef associée à l'un
au moins des rotors. <IMAGE>
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